



Reconoce a Sheinbaum

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador consideró ayer que, sin el respaldo de la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, no hubiera sido posible aprobar la reforma al Poder Judicial.

"Somos un equipo y es una hermandad. Yo voy a retirarme, pero tuvo mucho que ver, mucho, mucho, mucho que ver, la actitud y la participación, respetuosa desde luego, pero el posicionamiento de la Presidenta, porque sin ella no hubiese sido posible", aseveró el Mandatario federal.

El 5 de febrero de este año, el Jefe del Ejecutivo envió a la Cámara de Diputados un paquete de 20 reformas, incluida la judicial.

Apenas dos días después, Sheinbaum no sólo respaldó las iniciativas, sino que las incorporó como parte de sus compromisos de campaña, rumbo a las elecciones del 2 de junio.

Tras ganar la contienda electoral, la morenista acordó con López Obrador realizar una consulta sobre el contenido de la reforma.